

Le 19 mai 2012

Déclaration du G8 sur les marchés pétroliers mondiaux

“Les ruptures d’approvisionnement du marché mondial en pétrole se sont multipliées ces derniers mois, ce qui représente un risque non négligeable pour la croissance économique mondiale. Les principaux producteurs ont réagi en augmentant leur production tout en puisant prudemment dans leurs excédents de capacité. Dans la perspective d’autres probables perturbations à venir dans les ventes de pétrole, et de l’augmentation attendue de la demande dans les prochains mois, nous suivons de près la situation et nous tenons prêts à demander à l’Agence Internationale de l’Energie de prendre les mesures appropriées pour faire en sorte que le marché soit approvisionné totalement et en temps utile.

###